



### **L'artiste comédien et chanteur ne verra pas le pays de Justin Trudeau.**

Cabrel Nanjip Nyamto est décédé des suites d'un accident de la circulation ce jeudi 15 juin 2023 sur la route nationale numéro 3. La Lexus bleue de l'humoriste a été violemment percutée de plein fouet par un camion qui roulait dans le sens inverse. Conduit aux urgences de l'hôpital régional d'Edea, le jeune artiste de 33 ans a finalement rendu l'âme.

Cabrel Nanjip Nyamto qui était seul à bord et se rendait à Yaoundé. Il avait fait ses débuts en tant que comédien, ceci avant de faire évoluer sa carrière en s'exerçant également dans la musique et comme influenceur sur les réseaux sociaux.

Selon les informations recoupées, Cabral se rendait à Yaoundé pour retirer son Visa. Il comptait faire une première tournée occidentale qui devrait débiter sous peu par le Canada. Malheureusement, l'ex copain de Moa Minga sera brutalement arraché à la vie.